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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Sponsorenverträge und sonstige vergleichbare Marketingmaßnahmen mit welchen 
Kosten und welcher Effizienz wurden von der Stadt Kassel und dem Eigenbetrieb „Die 
Stadtreiniger“ in den letzten 3 Jahren betrieben? 

 
Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzende Friedrich die Anfrage 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




